
 

 

REQUERIMENTO 001/2025 
 

 

SR. PRESIDENTE, 
SRS. VEREADORES, 
SRªs. VEREADORAS, 

  

 

Na forma regimental, requeiro à Mesa que, após ouvir o Plenário, seja 

enviado ofício à Secretária de Saúde, Mychelle Dantas de Almeida Noleto; à 

Superintendente do Hospital Universitário Júlio Bandeira – HUJB, Ana Paula 

Oliveira da Silva; e ao Reitor da Universidade Federal de Campina Grande – 

UFCG, Antônio Fernandes Filho, solicitando as seguintes informações: 

1) Cópia do contrato de prestação de serviços firmado entre o Hospital 

Universitário Júlio Bandeira (HUJB) e o município de Cajazeiras, com 

informações detalhadas sobre o objeto do contrato, as condições acordadas, 

e a vigência do mesmo; 

2) Consulta ao Tribunal de Contas: confirmação se o referido contrato foi 

encaminhado ao Tribunal de Contas do Estado da Paraíba ou ao Tribunal de 

Contas da União, conforme o caso, e se há registro do mesmo em seus 

respectivos sistemas. 

3) Relatório de atendimentos realizados: relatório detalhado dos atendimentos 

realizados pelo HUJB dos anos de 2019, 2020, 2021, 2022, 2023, 2024 e 

2025, incluindo número de atendimentos por especialidade, custos envolvidos 

e informações sobre a gestão dos serviços prestados. 

4) Valor do repasse do Fundo Nacional de Saúde: informações sobre o valor 

mensal que o município repassa ao HUJB, oriundo do Fundo Nacional de 

Saúde, especificando os valores e a periodicidade dos repasses. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

O presente requerimento tem como objetivo assegurar a transparência e o 

correto acompanhamento das ações de saúde pública no Município de Cajazeiras, 



 

 

especialmente no que se refere ao Hospital Universitário Júlio Bandeira (HUJB), que 

desempenha papel fundamental no atendimento à população local e regional. 

A solicitação de cópia do contrato de prestação de serviços entre o HUJB e o 

Município visa garantir que as condições acordadas entre as partes, bem como os 

compromissos assumidos pelo hospital, estejam sendo cumpridos adequadamente. 

Essa informação é essencial para que possamos verificar a conformidade com as 

normas legais e de gestão pública, além de possibilitar o acompanhamento da 

execução dos serviços prestados à comunidade. 

A consulta sobre o registro do contrato nos tribunais de contas, visa confirmar 

que os devidos trâmites legais foram seguidos e que as despesas e repasses 

relativos ao HUJB estão sendo auditados, conforme previsto pela legislação vigente. 

Além disso, a solicitação do relatório de atendimentos realizados de 2019 até 

o momento tem como objetivo oferecer uma visão clara da quantidade e da 

qualidade dos serviços prestados pelo HUJB à população, permitindo uma análise 

crítica sobre a capacidade de atendimento do hospital, suas demandas e os custos 

envolvidos.  

Por fim, o pedido relacionado ao valor do repasse mensal do Fundo Nacional 

de Saúde ao HUJB visa esclarecer os recursos financeiros que o Município tem 

destinado ao hospital, proporcionando um entendimento mais amplo sobre o 

financiamento da saúde no município. Essa informação é crucial para avaliar a 

sustentabilidade financeira da instituição e sua capacidade de manter os serviços 

prestados. 

Através dessas solicitações, busca-se promover a transparência, o controle 

social e a boa gestão pública, princípios essenciais para o fortalecimento do Sistema 

Único de Saúde (SUS) e o atendimento adequado à população de Cajazeiras. 

 

 

PLENÁRIO EDMILSON FEITOSA CAVALCANTE, EM 27 DE JANEIRO DE 2025. 
 

 

 

 

Lamarque Barros Campos de Souza 

Vereador – PSB 


